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Dani Ponz ha comparecido en la previa de la jornada 4
frente a la UD Almería. Asegura que el  equipo se ha
superado de la derrota ante el  Cartagena y que esta
semana se están enfocando todavía más en la precisión a
la hora de disparar a puerta.

Asegura que la derrota del domingo “fastidió” al equipo
durante las primeras horas, “pero con el tiempo hemos
visto  que  estamos  más  cerca  de  lo  que  queremos
conseguir, dimos pasos adelante y esto es una carrera de
forma. Tendremos una mejor estructura para mejorar”.

El equipo está enfocado en la precisión: “Ya lo veníamos
haciendo, pero ahora todavía más, no queremos chutar a

potencia sino con precisión. Nos ha preocupado cómo
estaba Dani Martín debido a los fallos que ha tenido, que
no es algo a lo que estamos acostumbrados. Ha sido
duro, pero hay que relativizar. Debemos tener confianza”,
ha  dicho  Ponz.  Además,  ha  añadido  que  “cada  vez
hacemos  mejores  números,  tenemos  buena  posesión,
robamos en campo contrario…”.

Asegura que “el Almería tiene la mejor plantilla de la
categoría, no solo preocupan a balón parado, sino que
todos los jugadores son de gran calidad y eficacia. Es un
gran  reto  y  será  un  partido  tremendo,  la  afición
disfrutará”.

Dani Ponz: "Estamos trabajando la precisión"
06/09/2024

Dani Ponz en el último partido | Nando Verdú.
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